

La Justicia

Diario republicano autonomista

Año VII

REDACCION Y ADMINISTRACION
UNION, 54, ENTRESUELO, 2.

Domingo 12 de Agosto de 1906

PRECIOS DE SUSCRIPCION

En Tarragona 1.50 pesetas al mes.—Ene-
ra, 5 id. trimestre.—Número suelto 10 cen-
timos.—Anuncios y remitidos á precios con-
vencionales.—Pago adelantado.

N.º 110

Se ruega al público visite nuestras
Sucursales para examinar
los bordados de todos estilos:
encajes reales, matices, punto vainica,
e c., ejecutados con la máquina
Doméstica BOBINA CENTRAL,
la misma que se emplea universal-
mente para las familias en las
abores de ropa blanca, prendas de
vestir y otras similares.
Máquinas para toda industria en
que se emplea la costura.

Máquinas SINGER para coser

TODOS LOS MODELOS A PESETAS 2'50 SEMANALES

Pídase el catálogo ilustrado que se da gratis

La Compañía Fabril Singer

Concesionarios en España: ADCOCK y O.

Sucursales en la provincia de Tarragona

Tarragona: Rambla San Juan, 41

Reus: Calle de Monterols, 40.

Tortosa: Calle del Angel, 14.

Para LA JUSTICIA

CRÓNICA

Así como Dios—según dicen por ahí—prescribió el descanso dominical, la medicina recomienda la tranquilidad de espíritu y el sosiego del cuerpo cuando el sol echa lumbre y hay en la atmósfera tempestades que congestionan la nuca y entorpecen la muerte. Para contrarrestar las morbosas influencias de la canícula, hay que tomar baños de ola, respirar el airazo de los campos, echar la siesta en casa rústica, y no leer ni escribir. Hay, sobre todo, que evitar disgustos, porque es cosa probada que la amalgama de preocupaciones y calores produce numerosos y extraños casos de locura.

Pero, ¿juzgar por lo que estamos haciendo este verano, lo mismo en Francia que en España y otros países, diríase que los habitantes del planeta nos hemos propuesto volvernos locos de remate. La rehabilitación de Dreyfus, la Duma, las memorias de Emile Ollivier, la frustrada preñez de la reina Guillermina ¡vaya unos temas de verano!

Los periodistas, obligados á trabajar en todo tiempo, ¿porque no habíamos de estudiar el melón, del cual dijo Vaniniere: *Huno legito qui mole gravis, cute durus et auro Concolor est gustaque refert et odoro lyceum*, en vez de cantar á Clara Ward?

Yo recuerdo que más de quinientos cingaros del tranquilo villorrio húngaro de Kaposvar esperaron la llegada de la celeberrima pareja Clara-Rigo para darle una encerrada; que hubo aullidos, estacazos y puñaladas, haciéndose necesaria la intervención de la policía para evitar el lynchamiento de Rigo, por querer este divorciarse de su mujer legítima, Mariska Breiz; que mientras Kaposvar rebelábase contra el proyectado matrimonio de la x-princesa y el cingaro, París vivía de setimiento por la noticia—falsa—de la muerte de Clara; que Alexandre

Hepp le dedicó una página, impregnada de extraña melancolía, sintiendo el trágico fin de Clara muerta de resultas de un parto, «ennoblecida por la maternidad», que Fouquer le dedicó columna y media de análisis psicológico del caso, con muchas lástimas para la «pobre Clara», y que la mayoría de la prensa tegió coronas de siemprevivas para la desgraciada exprincesa, que en aquel punto y hora departía tiernisimamente con Rigo en la intimidad de un lujoso hotel.

Y ahora recuerdo también estos versos de Felipe Pérez y Gonzálz:

A la princesa Caraman Chimay dieron varios periódicos por muerta; más partes fidedignos que ahora hay prueban que la noticia no era cierta. Está muy bien...; pero es lo que yo digo ¿Es posible, tal vez, que á alguno im-
(porte, á no ser el feliz amante Rigo; ó al desdichado príncipe consorte, el que ahora esté la Caraman Chimay viva ó muerta, tranquila ó en un «ay»?

La verdad, me parece hasta un exceso que el telégrafo sirva... para eso. No solo el telégrafo sirve para eso, sino que también sirve para eso el periodismo, que ahora, como antes, canta á Clara, en vez de cantar al melón, tan elogiado por Linneo, Plinio, Lamarck y no sé si también por Lopez Dominguez, quien podría decir á sus amigotes de nuevo cuño:

Mesamis de l'heure présente

Ont le naturel du melon

Il fant en essager quarante

Avant que d'en trouver un bon!

La prensa estima á Clara Ward y enaltece su memoria, tal vez porque de su pepino podría decirse lo que Roucher dijo del melón:

*...dom fruit qui, degagé de sa feuille
(rumpante,
étale la grosseur de son ventre arrondi!*

De todos modos, y si bien se mira, hay que elogiar á la prensa española porque se ocupa de Clara, mientras la prensa francesa se ocupa de Carlomagno,

pues entre Clara y Carlomagno, francamente, prefiero el melón...

Luis Bonafoux.

Paris, Agosto 1906.

Audiencia provincial

Sentencias dictadas en la pasada semana.

Valls.—Causa por lesiones, contra Pablo Sen erich Querol, 4 meses de arresto mayor y 70 pesetas de indemnización.

Juicios señalados para la presente semana

Día 14.—Causa del Juzgado de Montblanch, por hurto, contra Antonio Roselló Franquet, defensor señor Vendrell, procurador señor Elías.

Día 17.—Causa del Juzgado de Tortosa, por delito electoral, contra Juan Bautista Puig y otro, defensor señor Bau, procurador señor Peñarrubia.

Sección de noticias

A enemigo que huye puente de plata—reza el adagio—y poniendo nosotros en práctica aquel aforismo, despues de leído el número de ayer del *Diario del Comercio*, retiramos de las cajas un artículo, en el que, muy á pesar nuestro, exponíamos clara y terminantemente, las fechorías llevadas á cabo en esta provincia por los pro-hombres cañellistas valiéndose de la patente de corso que han conseguido durante el gobierno del señor Montero Rios y del actual que preside el señor Lopez Dominguez.

Dice ayer que da por terminada la presente polémica y en ello no tenemos nosotros inconveniente; en primer lugar porque no nos gusta ensañar con el indifeso, aunque pretenda el colega hacer creer lo contrario, y en segundo lugar porque estábamos seguros de que el colega tomaría la determinación que toma ayer, pues hay asuntos en que mas vale hacer el sueco.

Lo que sí nos importa hacer constar al terminar la presente polémica es:

1.º Que el ex gobernador civil interino señor Samora, aprovechándose del cargo, que debido al favoritismo y á la baja política se le confió, resolvió á favor de su primo el juez municipal de Pobleda señor Borrás Samora, un asunto que tenía pendiente con el Ayuntamiento de aquella localidad, en cuyo asunto, por delicadeza siquiera, era el señor Samora el menos llamado á resolver.

2.º Que los actos del señor Samora, como particular, distan muy mucho de su proceder como político, puesto que se acredita de sub-jefe cañellista.

3.º Que si en la presente campaña se ha involucrado lo de Montroig, ha sido el colega quien nos ha provocado á ello.

Y 4.º Que devolvemos al autor del suelto que nos dedica ayer *Diario del Comercio*, las palabras «infamia» y «cobardía», por considerar al aludido autor que no puede otra cosa ser que un cobarde ó un infame, cuando así se atreve á tratarnos, cuando pesa sobre su conciencia, si es que la tiene, el convencimiento de que cuanto hemos dicho es verdad y hay testigos de ello, lo que no habrá será el recibo, porque ya se guardó mucho de librarlo el interesado, por la cuenta que le tenía.

Anoche, sobre las once ocurrió un sangriento suceso en la Rambla de San Carlos, frente á la iglesia de San Agustín.

Por asuntos particulares disputaron, José Recasens y Mariano Carreras (a) «Pallot», de 21 á 23 años de edad respectivamente, infiriéndole éste al primero una herida de arma blanca en el brazo derecho, al parecer de poca gravedad.

El herido fué conducido al hospital donde se le practicó la primera cura.

El agresor se dió á la fuga sin que á la hora de cerrar nuestra edición haya sido detenido.

Del hecho se dió conocimiento al juzgado el cual instruye diligencias.

Ayer, hubó en el Penal del Milagro un nuevo plante, de pan con su correspondiente intento de evasión.

El presidente accidental de la Audiencia señor Fernández Polanco acompañado del fiscal señor Parrizas y del secretario señor Argüelles, trasladáronse al establecimiento penitenciario, donde el señor Fernández, con frase enérgica, condenó la conducta observada por los penados, que despues de haberle prometido pocos días ha, no promover conflicto alguno sin antes darle cuenta por escrito de las quejas que tuvieran que exponer, no pasa día sin que hagan algún plante, ó proyecten evadirse.

Examinado el pan por el señor Presidente y Junta de prisiones, declaráronlo de buena calidad y que su peso era el que les corresponde, por cuyo motivo invitaron á los penados á admitirlo, lo cual no consiguieron, antes al contrario,

insubordinaronse estos, dando gritos de jfueral

Según se ve, en la población penal existe un malestar continuo que creemos deberian zanjarlo cuanto antes las autoridades.

A las nueve de la noche todavía no habían admitido el pan aunque sí el rancho.

Ascienden ya á ochenta, el número de cintas que las bellas tarraconenses, estan bordando ó pintando, para las carretras del día de San Magin.

Lo dijimos antes y hoy lo repetimos, la obra á que nuestras paisanas contribuyen de una manera tan eficaz, es digna de toda lba aunque dados los sentimientos caritativos de las mujeres en general y de las tarraconenses en particular no nos estraña, pero sí nos causa verdadero regocijo ver como estas, dejando aparte sus cotidianas ocupaciones, se dedican, con febril impaciencia, á poner de su parte todos los medios á su alcance, para que el desgraciado, el desvalido, el que está encerrado en una casa de Beneficencia, por abandono de sus padres unos y por escasez de recursos en su familia los más, tengan un día, alegría al ver que la sociedad tarraconense y especialmente, la bella mitad del hombre, la que ayuda á este á sobrellevar con resignación la pesada carga de la vida, pueda bendecir los generosos corazones, que en medio de los goces de la vida se han acordado del que sufre.

De esas bendiciones de los desgraciados, la mayor parte son para nuestras simpáticas paisanas y para la comisión organizadora.

Nosotros felicitamos á todos y á las señoritas que tan desinteresadamente contribuyen á esa obra benéfica, no podemos decirles más, sino que han dado pruebas ahora como siempre, de que son mujeres y eso basta.

Esta noche á las nueve, dará otro concierto en el gran café del Centro la señorita Salas, con el siguiente programa:

- 1.º Sinfonia, Paragraf Suppé.
- 2.º Juramento, Romanza Gostembide.
- 3.º Aida, aria Verdi.
- 4.º Anillo de Hierro, Marqués.
- 5.º Traviata, aria final del primer acto, Verdi.
- 6.º Mi último vals, Cotó.

Durante todo el día, se servirán en el establecimiento del señor Punsoda, toda clase de helados.

Ha quedado zanjada la cuestión personal surgida, entre un conocido industrial cuyo nombre, corresponde á las iniciales M. M. y una persona que ocupa cargo oficial en esta ciudad, y cuyo nombre coincide con las iniciales S. R., ambos, domiciliados en esta ciudad.

Celebramos se haya solucionado satisfactoriamente el lance, aunque ya suponiamos que no llegaría la sangre al río.

Dicen de la Cenia que el jueves último fué cojida, por la rueda de una máquina de la fábrica de serrar, propiedad del señor Serret; una niña de pocos años, quedando muerta en el acto.

Han regresado de Amposta los señores que comisionados por la junta organizadora del festival benéfico que se celebrará por San Magin, fueron á dicha villa con objeto de adquirir los tres becerros que han de lidiarse en dicho día, en nuestro circo taurino.

Desde mañana estarán expuestas en los escaparates de la camisería del señor Brell, las fotografías que de dichos becerros se han sacado.

La agrupación «Gent de Mar» ha tenido la amabilidad, que agradecemos, de

enviarnos unos artísticos programas anunciadores de los Juegos Florales que se celebrarán por Santa Tecla.

Hace nueve días que no recibimos la visita de nuestro colega Los Debates de Tortosa.

Quere causa.

La sucursal en Tarragona, de la acreditada fábrica de máquinas de coser Singer, nos ha enviado un cuadro representando una familia que está mirando coser á una niña.

Agradecemos el envío, al mismo tiempo que le enviamos nuestra felicitación por el ofrecimiento que ha hecho, á la junta organizadora del festival benéfico, de bordar cuantas cintas le sea posible para dicho festival.

Dice un colega local:

«En compañía de su adorado tormento una agraciada joven de 17 abriles, ha escapado del domicilio conyugal con un individuo de 24 años de edad, que dejó abandonada á su media costilla y algunos retoños.

El hecho, ocurrido en Tortosa, es objeto de sabrosos y picantes comentarios. ¡Caracoles con los tórtolos.

Reina gran animación entre los vecinos de la calle de Abad y plaza de Ripoll, para que las fiestas que este año celebraran en honor de San Magin, resulten más lucidas, que años anteriores.

Entre los festejos que se celebrarán figuran, cucañas, bailes etc; etc;

Tambien adornarán una cueva, que por los preparativos que se hacen, promete llamar la atención.

Ayer no se celebró juicio alguno en la Audiencia, por no haber ninguno señalado, para su vista.

El premio, y no los premios como equivocadamente dijimos en nuestro número de ayer, que se concederá al ciclista, que mejor adornada presente su máquina, el día 19, consiste en una cinta, preciosamente bordada.

Dicho premio lo otorgará la Comisión organizadora del festival benéfico.

La Gaceta anuncia oposiciones á una plaza de profesora numeraria de la sección de Ciencias, vacante en cada una de las Escuelas Normales Elementales de Maestras de Cádiz, Guipúzcoa, León, Murcia y Soria, dotadas con el sueldo anual de 1.500 pesetas.

En el concierto que anoche dió la señorita Salas en el gran café del Centro, obtuvo otro triunfo que con orgullo puede sumar, á los muchos obtenidos en esta ciudad.

Nosotros, no le regateamos nuestros aplausos, pero si repetimos lo que ya en otra ocasión dijimos; y es que, es una verdadera lástima, que graste la voz de la manera que lo hace, cuando podría dedicarse al estudio y á educar su hermosa y bien timbrada voz, segura, de que en el teatro, le espera un brillante porvenir.

Sentimos por ella y por el arte, que no lo haga así.

Por la Delegación de Hacienda han sido ordenados para día 13 los siguientes señalamientos de pago:

	Pesetas
Celestino Salvadó	390'00

Hoy á las diez de la mañana tendrá lugar un mitin en el «Centro Obrero.» Tomarán parte en el además de varios compañeros de la localidad, el Presiden-

te de la Federación Nacional de Obreros del mar, compañero Valentin Ferrer.

Llamamos la atención de quien corresponda sobre los abusos que cometen algunos cazadores, que con pretexto de cazar tórtolas y codornices, matan toda clase de caza infringiendo así la ley.

Ha aparecido en Londres una nueva revista, de la cual es directora propietaria una pequeña periodista que cuenta doce años de edad.

Primeramente la citada revista se publicaba en Chicago, donde en uno de los números se publicó el retrato del presidente del Estado Unido con una dedicatoria á la directora que dice así: «Dios conserve vuestro periódico.—Teodoro Roosevelt»

La precoz directora es hija de un rico comerciante americano, el cual, á causa de sus negocios, se ha trasladado de Chicago á Londres.

El Estado Mayor inglés ha publicado á raíz de la campaña sub-africana una interesante estadística relativa á los gastos de alimentación del Ejército británico durante la guerra. El comandante en jefe ha tenido á su disposición las existencias necesarias para alimentar á 200.000 hombres durante cuatro meses.

En galletas solamente se han consumido 24 millones de libras; viene luego la carne, 18 millones de libras; 1.600.000 libras de legumbres secas; 1.200.000 libras de azúcar; 800.000 libras de café; 500.000 de té además de 2.900.000 libras de mermelada y 720.000 botes de leche condensada.

Los líquidos han estado representados por 50.000 gallons de rom, 64.000 botellas de Oporto y 24.000 botellas de Whisky.

Por primera vez tendrá lugar en Marsella, con motivo de la Exposición Colonial, un Congreso internacional de Estudiantes, que se verificará en los días 30 de agosto al 6 de septiembre.

El comité del Congreso ha dirigido invitaciones á las Facultades de Europa.

En un artículo sobre la manera de hablar del emperador Guillermo, la «Deutsche Tages Zeitung» escribe:

«El tono de Guillermo II suele ser distinto, bien cuando habla con los oficiales sobre crítica de maniobras, ya cuando se encuentra con un soberano extranjero en una comida de gala en el Palacio Real, cuando pronuncia en el Parlamento el discurso de Trono, ya sea comentando la palabra divina á sus marinos.

Por consecuencia de la educación, su voz posee cierto matiz militar; cada sílaba está netamente articulada. Cuando habla como jefe militar, su acento imperativo es más acentuado que cuando informa sobre cuestiones de servicio, ocurriendo á menudo que los papeles se truecan; el informador calla, y el emperador habla.»

Sección Oficial

Registro civil

Inscripciones verificadas en el día de ayer

NACIDOS
José Fortuny Solé.

FALLECIDOS
Teresa Gibert Robert, C. Norte 311, 1 años.

Vicente Anton Moragas, Fortuny 2; 3 meses.

MATRIMONIOS
Ninguno.

Sección comercial

Movimiento del puerto

Entradas de ayer

De Almería pol. gol. Joven Juanito de 93 ts., consignado al señor Mallol.

Despachadas

Para Port-Vendres pail. Anna, con vino.

Para New-York, v. Citta di Mercina, con cargo general.

Cambios de Barcelona del día 11

CAMBIOS EXTRANJEROS

Londres á 90 días fecha.	27 65	dinero
Id. 60 días fecha.	00'00	»
Id. 3 días vista.	00'00	»
Id. á la vista.	00'00	»
Lien cheque.	28 10	papel
Paris, cheque.	11 70	»

Dinero Papel

4 por 100 interior cotado	00'00	00'00
Id. fin de mes.	81'50	81 525
Id. fin próximo.	00'00	00'000
Id. Amortizable fin mes.	00'00	00'000
Id. id. fin próximo.	00'00	00'000

OBLIGACIONES CONTADO

Fr. N. E.ª esp. Sgvia.	103'25	103 50
N. Esp. esp. A. V. T.ª	103'25	103 50
San Juan Abadesasgar N.	76 00	76 50
Tarragona B y F. 21/4	57'15	57 35
Id. d. (Reus Roda) 3/4	55 75	56 25
Medina Zamora y á V.	54 25	54 75

SERVICIO DE FERRO-CARRILES

SALIDAS	LLEGADAS	SALIDAS	LLEGADAS
Tarragona-Montblanch			
7:36	9:38	8:30	10:32
12:20	15:51	11:18	15:15
15:40	18:58	16:21	18:09
18:50	21:02	17:16	20:49
Tarragona-Vimbodi			
		10:10	15:15
Tarragona-Valls			
5:39	8:46	4:40	8:27
6:25	8:46	9:34	12:7
11:55	17:05	13:03	16:32
18:27	12:50	17:59	20:29
Tarragona-Reus			
7:36	8:11	8:12	8:45
12:20	12:58	10:06	10:32
15:40	16:19	14:35	15:15
18:50	19:25	17:36	18:09
		19:42	20:29
Tarragona-Tortosa			
7:39	10:59	2:27	5:00
11:14	13:16	6:56	10:34
17:18	20:37	16:05	18:02
23:14	1:50		
Tarragona-Valencia			
7:39	22:43	10:49	18:00
11:14	19:12	18:45	5:20
23:14	9:00		

POR TELEGRAMA Y TELEFONO

Madrid, 11, 11:10

LO QUE DICE LA PRENSA

«El País»

Dice que el actual Gobierno no tiene programa ni presupuestos, lo cual demuestra que está convencido que sólo vivirá hasta Octubre. Afirma que los Gabinetes liberales son los que más se han ocreditado de tumbonería.

«El Liberal»

«Novedades africanistas» titula este periódico su artículo de fondo y censura los telegramas que el Centro Hispano-Marroquí de Barcelona dirige al

Cobierno solicitando que se cedan mediante subasta los terrenos de Africa y que no se construyan los puertos de Ceuta y Melilla hasta que haya comercio en los mismos.

Califica de injusta y absurda esta campaña y dice que algunas iniciativas particulares hacen buenas las oficiales, pues es una enormidad pedir que no se construyan dichos puertos hasta que haya comercio en las costas de Africa.

«El Imparcial»

Titula «Crímenes impunes» su artículo de fondo y en él se ocupa de las adulteraciones de substancias alimenticias, que ocasionan graves intoxicaciones, como ocurrió ayer á más de cien personas del barrio de los Cuatro Caminos por haber ingerido leche en malas condiciones.

Pide que se castigue con dureza á los adulteradores de alimentos y que se tengan respecto á la legge las mismas precauciones adoptadas en el extranjero.

La «Gaceta»

Publico la siguiente disposición: Distribuyendo el crédito de 100.000 pesetas concedido para material científico de los Institutos generales técnicos. Corresponden 2.080 pesetas al de Barcelona, 2.080 al de Gerona, 2.080 al de Lérida y 1.800 al de Tarragona.

Madrid, 14, á las 15.

De política.—El Consejo de hoy.—Reformas en la enseñanza.

Entre los políticos reina gran expectación por conocer el resultado de la reunión de ministros ó Consejo que ha de celebrarse hoy en el ministerio de la Guerra.

Se sabe que el señor Navarro Reverter se propone recordar á sus compañeros de Gabinete el compromiso que tienen adquirido de enviarle todos los presupuestos parciales antes del 1.º de Septiembre próximo. Además puntualizará las líneas generales á que desejan ajusten los próximos presupuestos.

Don Amalio Jimeno someterá probablemente al Consejo una Real orden que se propone publicar precisando las reglas á que han de ajustarse los establecimientos docentes que no dependan directamente del Estado. Exigirá como primera condición para poder dedicarse á la enseñanza, la de ser español y el exacto cumplimiento de las leyes de Claudio Moyano, y de las Reales órdenes del conde de Romanones, García Alix y otros.

Los colegios que antes del 5 de Septiembre próximo no hayan cumplido el requisito de ajustarse estrictamente á lo prescrito en dichas disposiciones, aunque gocen del concepto de colegios incorporados, perderán las ventajas que de esa situación se deriven.

Malas impresiones

Respecto á las gestiones del señor Salmerón, cerca del Gobierno, en favor de los procesados en virtud de la ley de jurisdicciones, y sobre la aplicación de esta ley, hay noticias contrarias al deseo de los interesados en el asunto; y no porque el Gobierno no quiera complacerles, pues si éste tuviera

la seguridad de que entre los militares habia de ser bien recibida la suavidad en la aplicación de la ley, no vacilaría en acceder á las aspiraciones del señor Salmerón.

De todos modos se procederá con arreglo á los informes que se reciban de los capitanes generales.

Bolsa de Madrid

Interior contado, 81'42. Amortizable, 100'70. Acciones Banco, 0'000. Arrendataria Tabacos, 397'00. Francos, 11'45. Libras, 23'05.

Bolsín de Madrid

Interior fin de mes, 81'52. Interior próximo, 00'00. Francos, 11'4). Libras, 23'0. Amortizable, 100'70.

Bolsa de París

Exterior español, 96'37. Acciones Norte, 266'00. Alicante, 407'00. Plata fina, 109'75. Interior español, 73'85.

Cierre Bolsín

Casino Mercantil á las 6 tarde: Interior, fin mes, 81'51. Fin próximo, 00'00. Acciones Norte, 62'00. Alicante, 95'40. Orenses, 00'00. Colonial, 00'00.

EN VENTA

Por un precio módico se vende una finca de recreo, situada en las afueras de esta capital, viña y árboles frutales, con agua de la potable que abastece esta ciudad, casa de campo, balsa algibe y otras dependencias, de total cabida, un jornal y medio estadísticos. Para mas detalles, dirigirse en esta Redacción.

La Mejor MEDICINA De Familia.



El aperitivo de más confianza son seguramente las PÍLDORAS CATÁRTICAS DEL DR. AYER. Exceptuando casos muy extremados, los médicos ya no recetan purgantes drásticos, recomendando en su lugar una medicina más suave é igualmente tan eficaz. La favorita son las

Píldoras del Dr. Ayer,

cuyas superiores virtudes han merecido el certificado de los químicos del Estado y también de buen número de médicos distinguidos y farmacéuticos. Los certificados oficiales llevan el sello de las correspondientes oficinas. No se conoce otra Píldora que satisfaga la demanda del público en general como medicina de familia

Segura, Eficaz y Agradable.

Cuando se sufre de estreñimiento, dolor de cabeza, dispepsia, ictericia, mal de hígado ó de biliar, tomese las Píldoras del Dr. Ayer, las cuales no tienen igual. Con ser su operación pronta y completa, sus efectos fortalecen los intestinos y les devuelven la regularidad de sus funciones naturales.

Preparadas por el Dr. J. C. Ayer y Ca., Lowell, Mass., U.S.A. Las venden los Farmacéuticos y Traductores de Medicinas.

Cada dosis produce su efecto.

ESQUELAS MORTUORIAS

Se reciben en la Administración de LA JUSTICIA hasta la una de la madrugada para insertarse en las primeras y cuarta plana y hasta las tres, para la segunda y tercera. Precios sumamente módicos.

Minerales UN NUEVO DESCUBRIMIENTO

Se compra mineral de minas y demás de plomo, plomo argentífero y sulfato minerales. Ofertas y muestras á Muntada y Montgomery, Ronda S. Pedro, 26 Barcelona.

HARINA LACTEADA NESTLÉ

Contiene la mejor leche de vaca. Alimento completo para niños, personas débiles y convalecientes. Precio único y Ptas 4.75 el bote.

¡GANGA VERDAD!

Se vende una fábrica de aserrar madera, compuesta de una caldera de vapor de 12 caballos, con hervidores; una máquina de 6 caballos sistema «Herville»; tres aparatos de sierra «Sin fin» y demás utensilios. Se cederá todo junto ó por separado. También hay para vender una máquina y demás utensilios para la fabricación de gasosas y sifones.

Dirigirse á D. Francisco Brell calle de Mendz Núñez 17, Tarragona.



Miembro de la Academia de Medicina y Primer Médico del Hospital de S. Luis, en París.

CURA CON SEGURIDAD Y RADICALMENTE AFECCIONES REUMÁTICAS. Enfermedades CUTÁNEAS, SÍFILIS INVETERADAS, EMPÍEMES, ENROFULAS.

ÚLCERAS, INFARTOS, VICIOS DE LA SANGRE, y todos los accidentes derivados de las Enfermedades contagiosas (SÍFILIS) recientes ó antiguas que hayan sido rebeldes á todo otro tratamiento. Las «Grageas Depurativas» de GIBERT encierran exactamente todos los principios activos del Jarabe. En razón á su reducido volumen, son de un empleo extremadamente cómodo y agradable, y conviene, particularmente á las Señoras, á las personas que viajan ó á aquellas que sus ocupaciones obligan á comer fuera de sus casas, así como á las que desean un tratamiento discreto.

Paris, F.º BOUTIGNY, DESLAURIERS Sucesor, 2, rue Polissonnière. Obéscitas en las principales Farmacias y Droguerías del Universo.

Advertisement for 'POLVO ROCHER' medicine, describing its benefits for various ailments like indigestion, constipation, and general weakness.

Acaba de constituirse en Londres una importantísima Comp.ª, bajo la razón social «Blof» en om.ª al Prof. Samuel Makin Blof, ó bre químicó, al objeto de la zoz en el m. rca do la suya invención científica de Brillantes iguales á los legítimos en dureza y esplendor, este producto maravilloso se llamará «Brillantes Blof» siendo la perfección ahora un suceso cierto, pues antes habia solamente dos clases, Brillantes Legítimos y Similes, desde ahora en adelante existirán tres clases, Brillantes Legítimos, «Blof» y Similes. Más de siete años el Prof. Samuel Makin Blof ha trabajado al perfeccionamiento del suyo procedimiento, pero solamente desde la invención del Radium y del uso del Carborundum ha sido posible dar á las piedras la dureza de los brillantes legítimos, sin perder el esplendor de éstos. Muchos químicos, han trabajado por años para ver de producir científicamente brillantes legítimos y alguna vez con suceso, pero nunca á precio de mercado. Los brillantes producidos, algún año atrás, del químicó profesor Bossemer eran aun más bonitos de las mejores piedras halladas en el Africa del Sud, pero el coste de la producción, también hecha en gran escala, era superior al precio de los brillantes verdaderos. No hay pues duda alguna que todo eso se puede obtener químicamente, puede ser producido científicamente, adoptando los ingredientes necesarios y adactos. Al profesor Samuel Makin Blof, débese la honra de ser el primero descubridor de estos ingredientes, los Brillantes «Blof» se limpian y lavan como los legítimos, nunca pierden su esplendor, y cortan también el vidrio. El efecto producido de esta invención sobre los dueños de minas en Africa, está claramente demostrado en un artículo comparado en el London Standard de fecha 28 Octubre 1905.

Conferencia de sir William Thomson.

Joannesburg 27 Octubre

La conferencia sobre los brillantes que hizo sir William Thomson obtuvo un suceso muy grande. Los gastos de la conferencia fueron aproximadamente de Libras Esterlinas de 650, comprendidos los experimentos, explicando el procedimiento del químicó Prof. Samuel Makin Blof, este salió confun tiendo los cercadores de Brillantes de Joannesburg. La conferencia aclaró como vino construido el Carborundum y la Grafite en manera de dar á los «Brillantes Blof» el color del cristal y que fueron después echupados en Radium Bromide y sumergidos por varias horas en esta solución. Examinados después se acortó que el Radium hizo adquirir un color tan quino magnífico que solo poseen los brillantes legítimos. Los Brillantes «Blof» resultaron extraordinarios también para otra propiedad, siendo extremadamente transparentes á los rayos Roentgen, mientras que cualquier otra clase de imitación de brillantes queda obscura á los rayos..... Renter.

Los «Brillantes Blof» serán introducidos en todas las ciudades del mundo, y mientras que no podrán totalmente eclipsar los legítimos, harán rebajar su valor, pues quien pagará el precio de un brillante legítimo, cuando con poco gasto puede llevar una imitación tan perfecta.

Todo pedido despachado á vuelta de correo.

Dirigirse al único Concesionario.—M. CAMPI.

C. Casella N. 548.—Milán (Italia).

GRAN SALON de peinar señoras

Ultimos modelos. Elegancia y economía, hallándose en éste toda clase de postizos, perfumerías del país y extranjeras, tintes para el cabello en todos colores, etc., etc.

Especialidad en peinados para bodas y soirées.

Se enseña á peinar en pocas lecciones y á precios económicos.

Especialidad para quitar el vello.

Dirigirse á Rita Torrente calle del Hospital, 136, salón para señoras, Barcelona.

Nota:—Las señoras de fuera la capital pueden dirigirse por correo para más detalles.

On parle français.

Imp de E. Parnes, Unión, 54.

Gran Barbería-Salón Moderno

DE

JOSÉ CIURANA

CALLE DE LA NAQ NUM. 3

SE SIRVE A DOMICILIO

SE VENDE

un perro pachón, legítimo, superior, tiene trece meses, enseñado á cazar, la persona que desea comprarlo se le venderá á precio económico. Dirigirse calle León, 20, 3.º, Tarragona.

